

AHC Sielmingen * Redaktion Tastenblättle * Sandra Kächler * Höfer Äcker 2/6 * 70771 L-E Stetten

An alle

Mitglieder des AHC Sielmingen

Herbstkonzert 2012

„Vorhang auf für Mythen, Sagen und Legenden,“ hieß es am 17.11.2012 bei unserem diesjährigen Herbstkonzert.

Unser Erste Orchester unter Leitung von Rolf Weinmann eröffnete mottogetreu mit „Star Wars“, der Titelmelodie zur berühmten Filmreihe, den Konzertabend in der Gemeindehalle Sielmingen.

Alle liesen sich schon vom ersten Ton an von der fantastischen Klangvielfalt mitreisen.

Auch in diesem Jahr spielten wir wieder ein Stück des Stuttgarter Komponisten Hansjörg Staudacher. Mit „Abschied von Camelot“ reisten wir zurück ins Mittelalter.



Anschließend entführte und das Jugendorchester mit der „Märchen-Sinfonietta“ von Rudolf Würthner. Gemeinsam reisten wir durch die vier Geschichten um Kalif Storch, Aschenputtel, Das tapfere Schneiderlein und Hans im Glück.



Nach der Pause präsentierte sich das Ensemble des AHC in neuer Besetzung. Unter Leitung von Jasmin Halbächts zeigten die 5 Musiker „La Cenerentola“ von Gioachino Rossini, einem der berühmtesten und bedeutendsten Komponisten Italiens. Das Werk basiert auf der Geschichte von „Aschenputtel“ und fügte sich damit hervorragend ins abwechslungsreiche Programm des Abends ein.

Nun nahm wieder das erste Orchester auf der Bühne Platz und beendete das Konzert mit weiteren weltberühmte Melodien: Die Filmmusik zu „Der Herr der Ringe“ und „The Lord of the Dance“. Die Rhythmen und Melodien der irischen Tanz-Show rundeten das Programm ab.

Nachdem auch James Bond mit Goldfinger als Zugabe noch kurz vorbei geschaut hatte klang der Abend bei noch interessanten Gesprächen gemütlich aus und alle hoffen, dass es nicht das letzte Konzert dieser Art bei uns war.

Dekomalen fürs Herbstkonzert

Impressionen vom Dekomalen am 28.10.2012 in der Musikschule.



Landesmusiktag 13.10.2012



Der diesjährige Landesmusiktag fand wieder in Filderstadt statt. Viele fleißige Helfer waren in der Filharmonie und dem Eduard Spranger Gymnasium zugange um die Spieler zu den Räumen zu führen, als Ansager tätig zu sein, für das leibliche Wohl zu sorgen oder die Spieler und Besucher wäh-

rend den Wartepausen mit lustigen Spielen zu beschäftigen. Natürlich präsentierten sich auch in diesem Jahr wieder fleißige Spieler vom AHC. Rebecca und Jana Pongs, Vanessa Kilbertus, Lena Kirchenmaier, Tim Elsässer, Patrick Alber und Florian Schweizer zeigten was sie im letzten Jahr alles gelernt hatten.

Kirchplatzfest 2012

Am 1.+2.9. war der AHC beim 24. Sielminger Kirchplatzfest mit von der Partie - von Würstle über Pommes bis Buabaspezialitäten mit Kraut war für jeden Geschmack etwas dabei. Der Ausschuss bedankt sich nochmal herzlich bei allen Helfern, den Diatonikern fürs Spielen und den Besuchern!! Am Sonntag fand auch der 1. Sielminger Triathlon statt: Hanna Weigand und Tobias Pongs



und schlugen sich wacker in den Disziplinen "Griebenwurst werfen und fangen", "Kraut radeln" und "Leiterwagen ziehen". Danke nochmal an Euch beide!

Musikfreizeit 2012

Spontan und kurzfristig veranstaltete Rolf Weinmann und die Gitarrenlehrerin der Musikschule Katrin Kramer eine kleine Musikfreizeit im Schullandheim Lichteneck vom 20.07.-22.07.12. Neben dem Gitarrenensemble von der Musikschule war auch unsere AHC-Schülerorchester mit dabei. Diese nutzten das Wochenende um für das Backhausfest, welches eine Woche später stattfand, zu üben. Selbstverständlich wurde nicht nur musiziert. Beim gemeinsamen Kennenlernabend wurden schon die ersten Freundschaften zwischen der Akkordeongruppe und dem Gitarrenensemble geschlossen, was sehr hilfreich beim Geländespiel am Samstagnachmittag war. Ein schöner Tagesabschluss war das gemeinsame Grillen und musizieren am Lagerfeuer. Am Abreisetag waren sich alle einig, dass man so eine Musikfreizeit wiederholen sollte.

Von uns dabei waren:
Robin, Hanna, Lena, Vanessa, Laurenc, Tim und Patrick



Backhausfest 2012

Bei bestem Wetter wurde am 28.7. wieder das Backhäusle angeheizt. Die Rahmkuchen aus dem Holzofen nach altem Sielminger Rezept waren wie immer hervorragend! Auch für Unterhaltung war gesorgt: Für die Kleinen gab es eine Hüpfburg und alle Gäste konnten sich an Musik vom Schülerorchester sowie den Diatonikern und dem AC Bonlanden erfreuen. Herzlichen Dank allen voran an Familie Arnold, ohne Euch könnten wir das Fest nicht stemmen!



Vorspiele 2012

Übemeister 2012



Tim Elsässer erzielte wie bereits im Vorjahr beim eigens kreierten Punktesystem die meisten Zähler und erhielt den begehrten Pokal. **Vanessa Kilbertus** erreichte Platz 2, **Rebecca Pongs** wurde mit dem dritten

Platz für fleißiges Üben belohnt. Alle drei erhielten zusätzlich einen Sachpreis (eine Übemeistertasse sowie Kinogutscheine).

Das Schülerorchester beim gemeinsamen **Jugendkonzert am 06.05.** mit der Musikschule



Alle Solisten und Duospieler beim **Sommervorspiel am 19.07.**



Jugendaktivitäten 2012

Eis essen



zum gemütlichen Eisessen in Bernhausen am Bahnhof.

Bei nicht ganz so schönem Wetter traf sich die Jugend des AHC's am 05.05.

Filmnacht

Um unser neues Theaterstück kennen zu lernen, traf man sich am 16.06. in der Musikschule zum „Schlumpfe“ schauen.



Der ganze AHC freut sich mit
Martina und Matthias Back,
Karin Wagner und Gerhard Rößler
Michi und Rainer Albat
über den Nachwuchs!



Emma-Marie Rößler
08.08.2012



Mia Albat
19.09.2012



Valentin Paul Back
26.06.2012



Frohe Weihnachten



Der AHC wünscht
seinen Mitgliedern
frohe und
gesegnete Weihnachten
sowie einen guten Rutsch
ins neue Jahr.

Willst du Akkordeon spielen lernen?



Interesse?

Dann melde dich bei
 Jasmin Halbächs
Tel.: 07158/939310

Wir bieten den Schülern Qualifizierter Akkordeonunterricht bei unserem Musiklehrer Rolf Weinmann.
 Einstieg nach den Ferien wieder möglich.
 Zudem gibt es Orchester und Spielgruppen für unterschiedliche Altersgruppen und Schwierigkeitsgrade - viele Freizeitaktivitäten mit anderen Jugendlichen wie z.B. unser alljährliches Kindertheater, Schlittschuhlaufen, Spielenachmittage, Filmnächte und vieles mehr.

Geburtstage 2012



Herzlichen Glückwunsch unseren Mitgliedern:
 Albert Schweizer (70); Jessica Halbächs (30);
 und Sabine Haag (30) zum runden Geburtstag.

Wir gratulieren auch allen aktiven und passiven Mitgliedern, die von April bis Dezember 2012 einen nicht runden Geburtstag haben und wünschen Ihnen für Ihre Zukunft alles Gute und viel Gesundheit!

Redaktion Ausgabe 2/2012:

Michi Albat; Nadine Pongs & Sandra Kächler

Termine 2013

05. Januar	80. Geburtstag Klara Breitmaier
18. Januar	Hauptversammlung
27. Januar	CD Aufnahme
31. Januar	Wintervorspiel
07. Februar	Griebenwurstvesper
15.-17. Februar	Theaterfreizeit
22. Februar	Aufbau Theater
23./24. Februar	Theaterraufführung
01.März	50. Geburtstag Albrecht Dahler
20./21. April	Probenwochenende mit MVS
21. April	Jugendkonzert ?
04. Mai	Gemeinschaftskonzert mit MVS
09.-12. Mai	Musik-Festival Innsbruck
23. Juni	CD- Vorstellung Filharmonie
18. Juli	Sommervorspiel
25. August	70. Geburtstag Friedrich Käfer
27. August	40. Geburtstag Reiner Deininger
6.-9. September	Heimatfest
8. September	Festumzug
21. September	Hochzeit Sandra und Markus
17. November	Volkstrauertag
23. November	Herbstkonzert